



PENUTUPAN JALAN DILAKUKAN PER PENGGAL

Revitalisasi, Dimensi Drainase Babaran Diperbesar



KR: Ardi Wandan

Rambu imbauan bagi pengguna jalan mulai terpasang di tiap simpang menuju lokasi revitalisasi drainase.

Pihak rekanan yang memenangkan lelang sebenarnya sudah ditentukan sejak dua bulan lalu. Akan tetapi pekerjaan fisik di lokasi drainase sengaja dilakukan usai Lebaran agar tidak banyak mengganggu aktivitas masyarakat. Selama menunggu waktu tersebut, rekanan melakukan persiapan dengan memesan *box culvert* sebagai dinding drainase.

Hingga saat ini, imbuh Aki Lukman, sudah tersedia 400 unit *box culvert*. Sosialisasi dengan warga sekitar juga sudah dilakukan, sehingga sewaktu-waktu jika rekanan siap maka pekerjaan fisik langsung dimulai.

"Dengan menggunakan *box culvert* maka waktu pekerjaan akan lebih cepat selesai karena tidak perlu lagi menunggu usia beton. Saluran tinggal dibongkar, kemudian *box culvert* dimasukkan, dan ditutup kembali, imbuhnya.

Kendati panjang saluran yang akan direvitalisasi mencapai 720 meter, namun durasi pekerjaan dipastikan akan selesai sebelum musim hujan. (Dhi)-m

YOGYA (KR) - Pekerjaan fisik untuk merevitalisasi drainase di Jalan Babaran akan dimulai pekan ini. Dimensi saluran air yang dulunya 1,2 x 1 meter pun akan diperbesar menjadi 2 x 2 meter. Selama proses pekerjaan, ruas Jalan Babaran otomatis akan ditutup namun secara bertahap atau per penggal.

Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUP-KP) Kota Yogya, Aki Lukman Nur Hakim, menyebut pekerjaan fisik drainase di Jalan Babaran akan diawali dari simpang tiga Janturan sepanjang sekitar 720 meter ke arah barat. "Penutupan akan dilakukan per penggal jalan, sehingga tidak seluruh ruas jalan akan ditutup dalam waktu yang sama," jelasnya, Minggu (24/6).

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
-	-	-

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005